

#MÉXICOENLAOMC

Presenta el país queja contra EU

LA DENUNCIA ES POR LOS ARANCELES QUE APLICÓ TRUMP AL ACERO Y AL ALUMINIO

25

MIL MDD,
ENVÍOS
DE EU, EN
RIESGO.

POR FERNANDO FRANCO

FERNANDO.FRANCO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

México presentó ayer, ante la Organización Mundial de Comercio (OMC), la demanda contra Estados Unidos por la

25%

IMPUESTO
QUE IMPU-
SO EU
AL ACERO.

imposición de aranceles al acero y aluminio.

Esta semana, la Secretaría de Economía dio a conocer que aplicará un impuesto comercial de 5 a 25 por ciento a productos importados de EU como manzanas, uvas, carne de puerco, arándanos y whisky, además de que llevaría a tribunales el caso.

Según un análisis de Moody's, el impacto económico de estos aranceles será negativo, pero marginal, aunque reconoció que habría una tensión bilateral.

“Exportaciones de este país hacia México por hasta 25 mil millones de dólares se verían afectadas por los nuevos aranceles, representando más de 0.1 por ciento del PIB de EU”.

Por su parte, Luis de la Calle, director general y socio fundador de De la Calle, Madrazo, Mancera, aseguró que México ejecutó la medida correcta con aranceles a productos importados de Estados Unidos, en respuesta a una estrategia “claramente ilegal”. 